



La plantilla de Benteler respalda la candidatura de CCOO otorgándole la mayoría absoluta en el Comité de Empresa.

Tras las elecciones sindicales celebradas en el centro de trabajo palentino, CCOO INDUSTRIA obtiene 6 miembros en el Comité de nueve posibles.

Celebradas las elecciones sindicales en el centro de trabajo que la multinacional Benteler dedicada a la fabricación de complementos para la automoción, tiene en la localidad palentina de Venta de Baños, **CCOO** Industria obtiene una amplia mayoría obteniendo 6 miembros de nueve posibles, por tan sólo los 3 de Ugt.

En primer lugar desde **CCOO** Industria queremos agradecer a la totalidad de la plantilla su participación en el desarrollo de las elecciones y de forma especial, redoblamos el agradecimiento para con las personas trabajadoras que han votado a nuestro sindicato.

De la plantilla, formada por 106 trabajadoras y trabajadores, ha participado el 93%. **CCOO** obtiene 60 votos, frente a los escasos 29 votos de UGT y a los ineficientes 7 votos de la CGT que no sirvieron para que obtuviesen ningún representante en el Comité.

CCOO Industria, valora de forma muy positiva el resultado obtenido, máxime cuando la composición del Comité anterior estaba formada por 3 **CCOO**, 1 UGT y 1 CGT. Señalar que la plantilla ha experimentado un importante crecimiento pasando de 70 trabajadoras/es a las 106 personas que en la actualidad conforman la plantilla.



DESDE CCOO SEGUIREMOS INFORMANDO

EL MOMENTO
del
sindicato

LA PRECARIEDAD
LABORAL NO ES UNA
CONDICIÓN NI UNA
CATEGORÍA
PROFESIONAL

